



Zuwanderung | 29.09.2022 | Nr. 241/22

Seyran Papo: Zuwanderung von Fachkräften nach Schleswig-Holstein fördern

„Wir begrüßen das Vorhaben der Landesregierung, den Fachkräftemangel zu beheben“, sagte die integrations- und flüchtlingspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Seyran Papo.

„Wir wollen die gezielte Zuwanderung von Fachkräften nach Schleswig-Holstein fördern. Um dieses Ziel zu erreichen, müssen wir die Anerkennung ausländischer Qualifikationen beschleunigen und die Verfahren in den Behörden verbessern. Dementsprechend begrüße ich das Vorhaben der Landesregierung, Geflüchtete in den Ausländerbehörden verpflichtend nach ihrem Bildungsabschluss, ihrer beruflichen Qualifikation und ihrer Berufserfahrung zu befragen. So kann eine Integration in den Arbeitsmarkt schnellstmöglich erfolgen und den Herausforderungen des Fachkräftemangels effizient begegnet werden.“